

## Comunicado de Prensa

Monterrey, N.L. a 27 de marzo de 2023

## Premia IEEPCNL a equipos ganadores de votación electrónica

Los equipos ganadores de los Concursos Nacionales de Sistema de Votación Presencial y Urna Electrónica, y de Vía Remota, ITSATEAM y Themis, fueron premiados por el Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Nuevo León (IEEPCNL), en una ceremonia virtual.

La Presidenta del IEEPCNL, Beatriz Camacho, y el Consejero Electoral, Luigui Villegas, quien impulsó el concurso, felicitaron a las y los ganadores.

"Hoy se culmina una etapa más, este proyecto de urna electrónica y vía remota tuvo como objetivo central incluir a nuestros jóvenes estudiantes en la vida democrática de México a partir del estímulo de sus capacidades, talentos y creatividad", expresó Camacho.

"Iniciaron un total de 39 trabajos, la convocatoria fue muy amplia, muy bien recibida, a través de estos concursos impulsamos la incorporación de las tecnologías de la información en los comicios, pero sobre todo la participación de los jóvenes", manifestó Villegas.

La Consejera del Instituto Nacional Electoral (INE), Carla Humphrey, integrante del comité de evaluación de los concursos, destacó el esfuerzo del Instituto por impulsar esta iniciativa con jóvenes.

"Este concurso me parece muy relevante en el país. Creo que tenemos que empezar a transitar hacia nuevas formas de voto. Tenemos que seguir avanzando en buscar formas en la que todas y todos podamos ejercer nuestros derechos político-electorales sin importar el lugar en donde físicamente nos encontremos", subrayó Humphrey.

En el concurso de Urna Electrónica el primer lugar fue para el equipo ITSATEAM, del Instituto Tecnológico Superior de Ciudad Acuña, Coahuila; y en el de Votación Remota, el equipo Themis, del Tecnológico de Monterrey, campus Toluca, Estado de México. Cada grupo recibió 150 mil pesos.

Integrantes de los grupos ganadores agradecieron al Instituto por promover estos concursos que definieron como un desafío emocionante para desarrollar ideas innovadoras.



## Comunicado de Prensa

Monterrey, N.L. a 27 de marzo de 2023

Por su parte, el Director General del Instituto de Innovación y Transferencia de Tecnología de Nuevo León, José Pérez, destacó que el IEEPCNL da un paso muy importante en la entidad con esta iniciativa, en la que participó como integrante del comité de evaluación de los proyectos.

Las Consejeras Electorales, Rocío Rosiles, Martha Martínez y María Guadalupe Téllez, y la Encargada de Despacho de la Secretaría Ejecutiva del IEEPCNL, Lidia Lozano, así como personal del Instituto Estatal Electoral siguieron el evento celebrado este 27 de marzo.